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La mayor gloria de Dios será revelada en el 2018

El Pastor Principal, el Dr. Jaerock 
Lee, presidió la Asamblea General de la 
Iglesia en el santuario principal después 
del último Servicio Dominical Vespertino 
del 2017. Antes del Servicio de año nuevo 
2018, él anunció las cuatro visiones que 
Dios les otorgó para que toda la Iglesia 
Central Manmin y sus casi once mil 
iglesias filiales y asociadas oren y alcancen 
durante el año 2018.

La p r imera  v i s ión:  E l  santo 
ministerio realizado por la utilización 
de los espacios mediante el poder de 
la re-creación

Juan 14:12 dice: «De cierto, de cierto os 
digo: El que en mí cree, las obras que yo 
hago, él las hará también; y aun mayores 
hará, porque yo voy al Padre». Como se 
menciona, los resultados óptimos, así 
como los frutos mejores y más deseables, 
serán adquiridos después de dominar el 
método de utilización de los espacios por 
el poder de la re-creación.

«Utilizar el espacio» significa controlar 
todos los cielos, con el poder de la re-
creación. Cuando este poder de la re-
creación se realiza, no hay nada imposible 
para el reino espiritual, así como en el 
mundo físico. Puede debilitar los tifones 
y los huracanes y cambiar su curso. 
Puede llevar o enviar nubes de lluvia para 
detener las sequías o las inundaciones. 
Se puede producir vientos para evitar la 
contaminación del aire causada por el 

polvo amarillo o polvo fino. Se puede salvar 
y renovar muchas almas y claramente 
mostrarles el mundo espiritual.

La segunda visión: El ministerio 
lleno de alegría, desbordante de 
respuestas de corazón sincero y la 
plena certidumbre de fe

Hebreos 10:22 dice: «Acerquémonos 
con corazón sincero, en plena certidumbre 
de fe, purificados los corazones de mala 
conciencia, y lavados los cuerpos con agua 
pura». Cuando alcanzamos un corazón 
sincero y tenemos la plena certidumbre de 
fe, recibimos el amor y las bendiciones de 
nuestro Dios, el Señor de los ejércitos.

Las bendiciones que Dios ha preparado 
están a la vuelta de la esquina. Para 
recibir las bendiciones, usted debería 
preparar vasos adecuados; es decir, 
alcanzar un corazón sincero y tener la 
plena certidumbre de fe. Para hacerlo, 
usted debe tener su corazón circuncidado 
y llenar su corazón con la verdad. Aun en 
este mundo lleno de pecado y de maldad, 
si cree en el amor del pastor y la medida de 
la justicia que él ha llenado para usted, y si 
depende de la luz y la voz original, usted 
podrá no solo despojarse de la maldad sino 
también de la mala conciencia e incluso 
de la maldad oculta en lo profundo de su 
naturaleza. Le exhorto a que anhele en 
gran manera la nueva Jerusalén, la morada 
más hermosa del reino celestial, y le pido 
que se esfuerce por levantarse en la roca 

de la fe y entrar en los niveles de espíritu 
y espíritu completo, de manera que pueda 
participar en la gran alegría en los días de 
tales bendiciones.

La tercera visión: El ministerio 
donde surgen los creyentes y 
resplandecen para construir un 
«verdadero santuario» 

En Isaías 60:1 leemos lo siguiente: 
«Levántate, resplandece; porque ha venido 
tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre 
ti». Podemos hacer brillar la luz cuando 
recibimos el Espíritu Santo como un 
regalo al aceptar al Señor y convertirnos 
en una persona de espíritu y espíritu 
completo, dejando que el Espíritu Santo dé 
nacimiento al espíritu en nosotros.

El santuario construido por los creyentes 
que se levantan y resplandecen es un 
verdadero santuario. En un verdadero 
santuario, el corazón y la voluntad de Dios 
son proclamados y la gente es liberada 
de enfermedades, dolencias, posesión 
demoníaca y los problemas de la vida en 
los hogares, los lugares de trabajo y los 
negocios por el poder del Espíritu Santo. 
El gran santuario será construido bajo la 
providencia de Dios y revelado como un 
verdadero santuario en el tiempo del fin, 
e innumerables almas inundarán en el 
santuario para obtener la salvación. Por 
esta razón, el santuario se construirá más 
rápidamente en la medida en la que los 
creyentes se levanten y resplandezcan.

La cuarta visión: El ministerio de 
alcanzar el «amor espiritual» todavía 
más completamente 

En 1 Corintios 13:13 leemos: «Y ahora 
permanecen la fe, la esperanza y el amor, 
estos tres; pero el mayor de ellos es el 
amor». El amor espiritual es el mayor 
don del Espíritu porque nos capacita para 
convertirnos en verdaderos hijos de Dios 
y obtener la gloria de entrar en la Nueva 
Jerusalén.

En el 2007, Dios me dijo que albergara 
u n  de seo  e n  m i  cor a zón  y  que  lo 
proclamara desde el altar y prometió 
que cumpliría el deseo y nos permitiría 
glorificarlo. El deseo que con fuerza anhelé 
no fue otro que el «amor espiritual». Como 
se prometió, la intensidad del amor de Dios 
se había revelado en esta iglesia, y desde el 
año 2010, el Dios de amor ha sido grabado 
en el corazón de los creyentes. Ahora, Dios 
dijo que el amor espiritual vendría a esta 
iglesia más completamente en el 2018. 

En este nuevo año de 2018 cuando 
realmente impresionantes obras se 
desplieguen de manera tangible a través de 
los espacios utilizados por el poder de la re-
creación, ¡pido que usted pueda alcanzar un 
corazón sincero, tener la plena certidumbre 
de la fe, y alcanzar el amor espiritual más 
completamente para que haga brillar la luz 
y sea partícipe en el ministerio del pastor 
poderosamente en el cumplimiento de la 
providencia de los tiempos finales.
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La Palabra de Vida

Se dice que de lo que sembramos, 
recogeremos sus frutos. Esta es también 
la justicia de Dios y la ley espiritual. Hay 
una diferencia en la siembra y la cosecha, 
dependiendo de si se trata de un método 
humano o un método de Dios. Cuando 
tomamos el antiguo método, cosechamos, 
pero con un alcance limitado. Por otra 
parte, con los métodos de Dios, podemos 
obtener una buena medida, apretada, 
remecida y rebosante al treinta, sesenta 
y ciento por uno. A continuación, 
permítame explicarle cómo cosechar 
abundantemente.  

1. Usted debe sembrar con gratitud.
El agradecimiento a Dios demuestra 

nuestra fe en Él. Algunas personas se 
quejan y se preguntan por qué Dios no 
les da bendiciones después de que han 
trabajado duro y han dado ofrendas por 
obligación o simplemente porque tienen 
títulos. ¿Podrán ellos producir el fruto 
perfecto? Hebreos 11:6 dice: «Pero sin 
fe es imposible agradar a Dios…». Es 
decir, sin fe no podemos agradar a Dios, y 
podemos demostrar nuestra fe a través de 
la gratitud de nuestro corazón.

Nunca he dado ofrendas a Dios sin 
quererlo o por sentirme obligado. Siempre 
me he sentido muy agradecido por la 
gracia de Dios, así que hice todos mis 
esfuerzos por dar lo máximo en ofrendas. 
A veces me sentí apesadumbrado por 

no dar mucho más. He disfrutado de 
dar a Dios, aunque me vi en dificultades 
financieras cuando yo era un nuevo 
creyente. Hasta la fecha, he ofrecido 
gozosamente todo mi tiempo, mi dinero, 
mi familia e incluso mi vida a Dios ya 
que lo amo. Dios ha recibido con alegría 
esta clase de aroma desde mi corazón y 
siempre me ha bendecido con una buena 
medida, apretada, remecida y rebosante.

Le exhorto a que contemple si ha 
carecido de gratitud a Dios en la oración 
y las ofrendas. ¿Está luchando tan solo 
para no quedarse atrás en el f luir del 
espíritu, o tiene un espíritu quebrantado 
mientras está en la iglesia porque su deber 
es gravoso? Este tipo de corazón no puede 
agradar a Dios.

Él recibe el aroma viniendo desde el 
corazón de cada uno. Así, aunque las 
personas dan la misma cantidad de ofrenda 
a Dios, respectivamente, dependiendo 
de si dan con gratitud o por la fuerza, las 
ofrendas son muy diferentes para Dios.

Según el aroma del corazón de cada 
uno, el grado que pueden agradar a Dios 
será diferente y marcará la diferencia en 
las respuestas, los resultados, la mejor 
de todas las moradas, la gloria y las 
recompensas en el cielo. Por lo tanto, 
espero que siembren la fragancia de 
gratitud que es agradable a Dios en cada 
asunto.

2. Usted debe esperar el momento 
apropiado con fe.

Toma algún t iempo para que las 
semillas germinen y den frutos. ¿Qué pasa 
si, un agricultor desentierra las semillas 
que sembró unos días antes? Las semillas 
morirían. Además, se requiere períodos 
de tiempo diferentes para las diversas 
semillas para cultivarlas y que den frutos. 
De igual manera, algunas respuestas de 
parte de Dios requieren un período de 
tiempo más corto, pero otras respuestas 
requieren un período de tiempo mucho 
más largo.

En Gálatas 6:9 leemos: «No nos 
cansemos, pues, de hacer bien; porque a 
su tiempo segaremos, si no desmayamos». 
Algunas personas no logran obtener 
buenas respuestas porque no esperan 
el momento adecuado. Por lo tanto, 

deben tener en cuenta que hay un tiempo 
señalado para todo.

Por ejemplo, Abraham dejó su país, sus 
parientes y la casa de su padre a la edad 
de 75 años en obediencia a la voluntad 
de Dios. Luego, tuvo que esperar 25 años 
hasta que obtuvo el hijo que Dios le había 
prometido. Jacob tuvo que atravesar 
pruebas mientras trabajaba en casa de su 
tío durante 20 años hasta que pudo ser 
el precursor de Israel. También Moisés 
experimentó el refinamiento en el desierto 
por 40 años y luego pudo convertirse en 
un líder del Éxodo. 

De la misma manera, hay un tiempo 
designado para que la obra de Dios se 
realice. Usted no debe ser impaciente, 
irritable ni ansioso, ni debe quejarse con 
palabras, aunque el fruto de la semilla 
que sembró para Dios no parece brotar 
en un momento particular. Todas estas 
demuestran que usted no tiene suficiente 
fe. ccDebido a que no confía en Dios 
que lo controla todo, no puede esperar 
el momento designado. Luego, seguirá 
adelante con las cosas en una mente 
apresurada con sus propios pensamientos, 
lo que l levará a una consecuencia 
inesperada. Después de orar, debe esperar 
y creer que Dios mismo hará un camino 
para usted y lo guiará. Pero algunas 
personas solo hacen todo por sí mismas.

Incluso si nada funciona para usted, 
debe seguir el camino de Dios si quiere 
que todo prospere. Usted debe tener la 
seguridad de que Dios cumplirá lo que 
prometió, y debe esperar su tiempo. Esto 
no significa que usted solo debe esperar, 
pero no hacer nada. Pero significa que 
usted debe hacer todo según la guía del 
Espíritu Santo con la fe en la promesa de 
Dios, no por su propia iniciativa.

Digamos que usted oró para que reciba 
la bendición en su negocio. Entonces, Dios 
le ayudará a preparar su vaso debido para 
la bendición. Él primero lo refinará de 
manera que usted pueda convertirse en 
vaso adecuado para la bendición. A través 
de esto, Él hará prosperar su alma, le dará 
sabiduría y poder, y lo llevará a un buen 
ambiente y causará que todo obre para 
bien.

Si usted obedece la orientación del 
Espíritu Santo y actúa en la fe, sin duda 

podrá dar fruto. Espero que usted espere 
el tiempo designado en todo con la fe, que 
coseche abundantes frutos, y que acumule 
muchas recompensas. 

3. Usted debe darle las gracias y la 
gloria a Dios.

El apóstol Pablo padeció todo tipo de 
persecuciones y sufrimientos por el Señor, 
y difundió el evangelio de nuestro Señor 
a los gentiles. Pero no dijo que sus logros 
en la obra de Dios fueron por sus fatigas y 
sacrificios. Él más bien se humilló y dijo 
que fue «el mayor de todos los pecadores» 
y «como un abortivo».

En 1 Corintios 15:10 añadió: «Pero por la 
gracia de Dios soy lo que soy; y su gracia 
no ha sido en vano para conmigo, antes he 
trabajado más que todos ellos; pero no yo, 
sino la gracia de Dios conmigo». Aunque 
él glorificó a Dios grandemente, guardó 
su pasado en su mente. Recordó la gracia 
que recibió del Señor, aun estando en el 
camino a la muerte; sin embargo, dio toda 
la gloria a Dios.

Si reconocemos a Dios y le damos toda 
la gloria a Él, Dios se deleitará con usted. 
Por lo tanto, le pido que demos todas 
las gracias, la gloria y el honor a Dios 
diciendo: «Pero por la gracia de Dios soy 
lo que soy».

Amados hermanos en Cristo: También 
en Salmos 126:5, leemos: «Los que 
sembraron con lágrimas, con regocijo 
segarán». Como está escrito, los que 
siembran con lágrimas, disfrutarán una 
gratificante alegría en su cosecha.

Si usted siembra con todo su corazón 
delante de Dios, sus servicios, la devoción, 
la oración y la evangelización, y todos 
sus esfuerzos no serán vanos, sino que 
le serán retribuidos como recompensa 
eterna.  Además de esto,  obtendrá 
respuestas, bendiciones, tendrá buena 
salud, sabiduría y gloria aun en el mundo. 
Dios va a retribuirlo con tales bendiciones 
desbordantes.

Yo ruego en el nombre de nuestro Señor 
que, al hacerlo, usted pase por la puerta de 
perlas, y entre en la Nueva Jerusalén, la 
morada más hermosa del reino celestial en 
el día en el que se cosechen los frutos de 
nuestras vidas terrenales.

●●●

Dios nos bendice para 
que obtengamos cosas buenas

«Pues si vosotros, siendo malos, 
sabéis dar buenas dádivas 

a vuestros hijos, ¿cuánto más 
vuestro Padre que está 

en los cielos dará buenas 
cosas a los que le pidan?» 

(Mateo 7:11).

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee
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Si usted recibe la gracia y la fortaleza de Dios el Todopoderoso, 

podrá resolver cualquier tipo de problemas, cumplir con los deseos de su corazón, 

ser renovado y entrar en la Nueva Jerusalén, al lugar más glorioso en el cielo. 

Veamos qué podemos hacer al recibir la gracia de Dios y Su fortaleza.

En la gracia y la fortaleza de Dios

Todos pueden recibir la gracia 
y la for taleza de Dios cuando se 
despojan del pecado y el mal y se 
santifican según la Palabra de Dios. 
Luego, pueden estar unidos con el 
Señor y con los demás.

En 1 Corintios 1:10 leemos: «Os 
ruego, hermanos, por el nombre 
de nuestro Señor Jesucristo, que 
todos os pongáis de acuerdo, y que 
no haya divisiones entre vosotros, 
sino que estéis enteramente unidos 
en un mismo sentir y en un mismo 
parecer». Si usted viste la justicia 
de Jesucristo, no causará divisiones 
y tendrá el mismo parecer con los 
demás. Usted va a estar unido con 
ellos en el cordón de la verdad y el 

Espíritu Santo. 
Por  supuesto,  podemos tener 

opi n iones  d i fe rent e s  m ient r a s 
t r a b a j a m o s  e n  a l g o ,  p e r o  n o 
deb e  cau s a r  n i ng u n a  d iv i s ión 
de corazones (Mateo 12:25). Si 
cada uno de nosot ros insiste en 
que estamos en nuest ro derecho 
y quebrantamos la paz, hará que 
los corazones se dividan y pueden 
perturbar el trabajo por el reino de 
Dios. Así, cuando vuelva a decir su 
opinión, no debe tratar de convencer 
a otros a seguirlo, sino que debe 
tratar de unir todos los corazones 
de la gente como uno y completar la 
obra de Dios.

Si recibe la gracia de Dios y la 

fortaleza, puede alcanzar el corazón 
que está bien con todo mientras está 
en la verdad. En el proceso, debe 
seguir las opiniones de otros, aun 
cuando sus ideas pueden parecer 
mejores.  No debe obl igar a los 
demás a mostrar la misma clase de 
fe que usted tiene, aunque tenga 
más fe que ellos.

Debe servir a los otros, buscar 
el beneficio de todas las personas 
y dar gracia a los demás. No debe 
guardar los malos sentimientos, 
incluso si los demás le hacen mal a 
usted. Debe estar unido con todos 
los individuos en paz, haciendo 
la obra del Señor. Entonces usted 
podrá estar unido con el Señor.

Gálatas 6:2 dice: «Sobrellevad 
los unos las cargas de los otros, 
y cumplid así la ley de Cristo». 
Si todos ustedes llevan las cargas 
de unos y ot ros y compar ten la 
responsabilidad, la ley de Cristo, por 
ejemplo, la ley del amor puede darse. 
Aquí, el amor es un prerrequisito 
para llevar las cargas de otros y 
compartir la responsabilidad.

Cuando se trabaja por el Señor, 
se  debe tener  u n sent ido de la 
responsabi l idad en la obra con 
amor hacia el Señor y los hermanos 
en Cristo. Sin embargo, algunas 
personas participan en la obra de 
nuest ro Señor  solo cuando sus 

sugerencias son elegidas, o solo 
cuando se les conceden derechos 
especiales. Si no, se quedan un paso 
atrás como un espectador.

Pero  a lg u nos  ot ros  ay udan a 
p r e p a r a r  a lg u n a s  r eu n ione s  y 
preguntan a la gente a cargo si 
hay algo en lo que pueden ayudar, 
aunque no son responsables de 
las reuniones. Cuando su misión 
o  g r upo  e s  r e p re nd ido  por  u n 
determinado t rabajo, se sienten 
avergonzados, aunque no están a 
cargo. Incluso pueden arrepentirse 
y ayunar a causa de esto. Aunque 
no son pastores y no tienen títulos, 
rezan por las almas con corazones 

fervorosos y visitan, ayunan y oran 
por las almas.

C u a n d o  u s t e d  r e c i b e  g r a c i a 
y  for t a leza ,  nat u ra lmente  va a 
asumir la responsabilidad por los 
problemas de las almas como si 
fueran propios, por su amor al Señor 
y a las almas. Es tal como el apóstol 
Pablo confesó en 2 Corintios 11:29: 
«¿Quién enferma, y yo no enfermo? 
¿A quién se le hace t ropezar, y 
yo no me indigno?». Cuando se 
t rabaja pensando que la obra de 
nuestro Señor es nuestro trabajo y 
responsabilidad, obtendremos el 
reconocimiento de Dios, y aun de la 
gente.

Para estar unidos con los demás 
y asumir la responsabilidad en la 
obra del Señor, debemos tener la 
bondad. Solo con bondad podemos 
h u m i l l a r n o s  y  s a c r i f i c a r n o s , 
buscar los beneficios de los demás 
y  volve r n o s  u n id o s .  Ad e m á s , 
podemos asumir la responsabilidad 
en la obra con nuestro corazón, no 
por formalidad ni por la fuerza.

Alcanzar la  bondad sign if ica 
que debemos permanecer aler tas 
porque vivimos en estos tiempos 
f inales.  La Bibl ia nos dice que 
habrá pecados y maldad sin freno 
en los últimos días. Sin embargo, 
usted no logrará notar las tinieblas 
de la generación actual a menos que 
esté espiritualmente despierto. Es 
porque la multitud de los pecados, 
el grado de maldad y la frecuencia 

de los desastres han hecho que las 
t inieblas parezcan normales. No 
podrá comprender las señales del 
tiempo f inal tampoco. Cuando el 
juicio de fuego cayó sobre Sodoma 
y Gomorra, y cuando el diluvio 
de Noé sacudió toda la Tierra, las 
personas no creyeron la advertencia 
y  f i n a l m e n t e  c a y e r o n  e n  l a 
destrucción.

En Romanos 13:11-12, leemos: 
«Y esto,  conociendo el t iempo, 
que  es  ya  hora  de  levant a r nos 
del sueño; porque ahora está más 
cerca de nosotros nuestra salvación 
que cuando creímos.  La noche 
está avanzada, y se acerca el día. 
Desechemos, pues, las obras de las 
tinieblas, y vistámonos las armas 
de la luz». En estos tiempos finales, 
debemos pensar en cada asunto. 

Debo adquirir más bondad. Debo 
actuar de acuerdo a la voluntad 
de  Dios .  Debemos  a lca n za r  la 
santif icación del corazón de esa 
manera al recibir la gracia y la 
fortaleza de parte de Dios.

E n  1  Te s a l o n i c e n s e s  5 : 2 3 , 
encontramos lo siguiente: «Y el 
mismo Dios de paz os santif ique 
p o r  c omple t o;  y  t o do  v ue s t r o 
s e r ,  e s p í r i t u ,  a l m a  y  c u e r p o , 
s e a  g u a r d a d o  i r r e p r e n s i b l e 
para la venida de nuest ro Señor 
Jesucristo». Recordemos este pasaje 
y completemos la preparación para 
el encuent ro con nuest ro Señor 
orando y alcanzando la bondad 
en nuestro corazón. De ese modo, 
vamos a ir a la nueva Jerusalén, la 
mejor morada celestial (Apocalipsis 
16:15; 22:14).

Podemos estar unidos.

Tendremos un sentido 
de la responsabilidad 
en la obra del Señor.

Podemos alcanzar 
la bondad.
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«Estuve a punto de morir por una neumonía intersticial, pero volví a vivir»
Diaconisa mayor Deokbun Jang (62 años), Zona 17, Iglesia Central Manmin

El 13 de septiembre del 2017, yo tuve dificultades 
para respirar y me volví letárgica. Fui al hospital para 
un control, pero el médico me dijo que no era nada y 
me indicó que regresara dos semanas después. Pero al 
regresar a casa, mis síntomas empeoraron. Yo estaba 
sin aliento, incluso tras caminar pocos pasos. No 
tenía fuerzas. Tuve que parar y descansar varias veces 
durante el cepillado de mis dientes.

El 27 de septiembre visité el hospital de nuevo y el 
médico estaba sorprendido por mi condición. Sugirió un 
examen exhaustivo. Fui hospitalizada al día siguiente 
porque no había una habitación disponible el día de mi 
llegada. Me sometí a exámenes de sangre, tomografías, 
endoscopías de los bronquios y electrocardiogramas. 
Pude sentir la ansiedad de los médicos que revisaban 
mis síntomas. Luego escuché que varios habían llegado 
al hospital con síntomas similares y que murieron antes 
de que las causas fueran encontradas.

El día 29 me diagnosticaron neumonía intersticial. 
Yo estaba en un estado muy grave, pero no estaba 
preocupada porque dos días más tarde me reuniría con 
el Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, quien regresaba 
de su casa de oración de la montaña para el 35.o 
aniversario de la iglesia. 

Al siguiente día, el pastor de mi zona me visitó y oró 
con el pañuelo sobre el cual el doctor Lee había orado 
(Hechos 19:11-12). Después de la oración, el fuerte 
dolor punzante en mi pecho había desaparecido, pero 
aún tuve dificultades para respirar. Yo no podía lograrlo 
sin el respirador. No tenía fuerzas en absoluto. Ni 
siquiera podía mover mis dedos. Seguí arrepintiéndome 
ante Dios y soporté con la esperanza de ver al Pastor 
Principal.

En la mañana del 1 de octubre, yo salí del hospital en 

silla de ruedas con la ayuda de mi familia, aunque los 
médicos me detuvieron. Yo creía sin duda que mi Dios 
vivo podría curar mi enfermedad. Antes del servicio 
dominical matutino, yo entré al santuario principal. Mi 
corazón estaba en paz, y mi único deseo era recibir la 
sanidad mediante el poder de Dios y darle la gloria a 

Él.
Cuando recibí la oración del Pastor Principal 

después del mensaje, mi corazón se volvió caliente y 
se sentía cálido y suave. Me sentí muy feliz. Pensé: 
He sido sanada. Me sentí fortalecida y caminé hasta el 
estacionamiento después del servicio por mí mismo, sin 
la silla de ruedas.

Cuando llegué al hospital, salí del automóvil y me 
dirigí a la habitación sin ayuda. Pude hablar con otras 
personas. Mi estado mejoró hasta ese punto. Durante 
las vacaciones de Chuseok, cada mañana yo recibí 
la oración pregrabada del Pastor Principal y escuché 
los sermones y las alabanzas de Manmin. Fue una 
oportunidad para que yo mantuviera en mente cuán 
grande es la bendición de ser guiado por Dios a esta 
preciosa iglesia yvivir con esperanza por el cielo.

El 8 de octubre, obtuve la certeza de que había sido 
sanada completamente durante el servicio dominical 
matutino. Me sentía como si hubiera salido de un túnel 
largo y oscuro. Ya que una gran alegría recayó sobre 
mí, yo incluso quise danzar en el altar. Después del 
servicio dominical vespertino, volví al hospital y me 
sometí a muchas pruebas. Entonces, se me permitió 
salir del hospital. ¡Aleluya!

Al día siguiente (9 de octubre) comenzó la reunión 
especial de oración de Daniel. Desde el primer día, 
Dios derramó la gracia del arrepentimiento sobre mí. 
Cada vez que iba a la iglesia, recibía nueva fuerza y me 
recuperé rápidamente. Ahora estoy sana y llena de mi 
primer amor y del amor de Dios.

Doy todas las gracias y la gloria a Dios quien me 
sanó y también al Pastor Principal por sus oraciones 
amorosas por mí, las cuales no contaron mis 
deficiencias.

El incremento de matices 
en ambos lóbulos inferiores 
pulmonares está confirmado, 
lo que implica la neumonía.

Se confirma que no hay 
síntomas de neumonía.

Antes de la oración Después de la oración

«La oración que trasciende el tiempo y 
el espacio protegió a mi bebé»

En el año 2008, por 
casualidad encontré los 
mensajes del Dr. Jaerock 
Lee en TBN Rusia, una 
televisión cristiana en 
idioma ruso. Sus mensajes 
fueron algo que yo nunca 
antes había escuchado, y 

tan dulce como la miel. Yo 
recibí grandes bendiciones 

por medio de ellos.
Yo quer ía escuchar más 

mensajes, entonces visité el sitio 
de la Iglesia Central Manmin: www.

manmin.org. El sitio web proporciona 
servicios en ocho idiomas, y uno de ellos 
es el ruso. Entonces comencé a escuchar 
los sermones del Pastor principal y 
a asistir a los servicios de la iglesia a 
través de transmisiones en directo. En 

octubre del año 2011, yo me registré como 

miembro de Manmin a través del Internet. 
Más adelante, todos los miembros de mi 
familia se convirtieron en ovejas de Manmin.

Mientras tanto, en el 2013, concebí mi 
tercer hijo. Mientras yo estaba sintiendo la 
alegría de la nueva vida, comencé a sangrar. 
Me sometí a una ecografía en el hospital y 
de repente escuché que mi placenta estaba 
más abajo de lo normal, y que traería consigo 
situaciones peligrosas con solo un poco de 
mi movimiento. Las posibilidades de que 
tuviera un aborto espontáneo eran altas. El 
médico me aconsejó que permaneciera quieta 
durante mi embarazo. Además, él me dijo 
que necesitaría una cesárea porque el parto 
natural sería difícil y peligroso en este tipo de 
situación.

Si n  emba rgo,  yo  sa l í  del  hospi t a l 
completamente ya que quería confiar en 
Dios. Yo había visto muchas poderosas obras 
manifestadas a través de Pastor Principal. Así 

que envié mi petición de oración a la Iglesia 
Central Manmin para recibir su oración por 
mi parto.

En noviembre de 2013, yo recibí del Pastor 
Principal su oración que trasciende el tiempo 
y el espacio durante un servicio de adoración 
en Ucrania. Después de esto, acudí a un 
hospital de nuevo para otro ultrasonido. Esto 
reveló que la placenta se había levantado a la 
posición normal. 

El 17 de febrero de 2014, di a luz a mi hija 
sana a través de parto natural, y ella ha estado 
creciendo bien. Aunque vivimos lejos, nos 
sentimos como familia de Manmin a través 
de GCN y corremos vigorosamente hacia 
la santificación con esperanza por la Nueva 
Jerusalén.

Damos todas las gracias y la gloria a 
Dios. También doy gracias sinceras al Pastor 
Principal quien nos guía con la Palabra de 
vida.

Hermana Natalia Polyshuk 
(44 años), Ucrania


